
Fábregas, en SER: &quot;Lo de Piqué parece más una historia Madrid-Barça que de Selección&quot;
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Parece que es más una historia Madrid-Barça que por tema de la Selección&quot;. Rol, en la
Selección &quot;Me siento importante, siempre me he sentido ...
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